

Debout la France dénonce la mise en demeure de Bruxelles de libéraliser les barrages hydrauliques.

Les salariés des centrales hydrauliques EDF de Saint Lary et d'autres sites en France ont initié en novembre un cycle de grèves qui est appelé à se poursuivre.

Il s'agit d'un mouvement de protestation de fond qui entraîne l'arrêt pur et simple de la production des centrales pendant plusieurs heures. L'enjeu est de taille : empêcher la privatisation des concessions hydrauliques au moment où la Commission européenne somme la France de les libéraliser dans un délai très court.

EDF exploite 85 % du parc total d'installations hydrauliques françaises. Le schéma en vigueur existe depuis très longtemps et donne satisfaction, EDF contribuant fortement à l'animation des vallées.

Les agents d'EDF s'insurgent, à juste titre, contre le bradage en faveur du secteur privé du patrimoine hydraulique national constitué par l'Etat, sur un modèle analogue à ce qui a été réalisé précédemment pour les autoroutes : attribution d'une rente gigantesque et sans concurrence à des intérêts privés, sans garanties suffisantes de maintenance de l'outil ni d'engagements satisfaisants de prix équitables à l'utilisateur.

Nicolas Dupont Aignan, Président du parti Debout la France et Député, a manifesté en personne sur les péages d'autoroutes afin de rencontrer des usagers et demander la renationalisation du réseau privatisé.

Damien Lempereur, tête de liste Debout la France pour la région Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées, a lui-même mené des actions identiques sur les péages de la banlieue toulousaine.

Debout la France demande en effet depuis des années le maintien ou le rétablissement des monopoles publics dans les secteurs stratégiques : énergie, autoroutes, eau/assainissement, rail, courrier, services publics de proximité...

Nous devons garder la maîtrise totale du patrimoine français hydroélectrique constitué de sites hydrauliques de très grande qualité (barrages, conduites, centrales) qui forment un système unique dans des sites naturels particuliers.

Les Pyrénées recèlent de véritables bijoux technologiques dans ce domaine qui assurent une part conséquente et irremplaçable de la production d'énergie renouvelable du pays. Debout la France défendra leur maintien dans le patrimoine national.

Damien Lempereur

Tête de liste Debout la France en Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées